

No. 52313. Multilateral

COUNCIL OF EUROPE CONVENTION ON PREVENTING AND COMBATING VIOLENCE AGAINST WOMEN AND DOMESTIC VIOLENCE. ISTANBUL, 11 MAY 2011 [*United Nations, Treaty Series, vol. 3010, I-52313.*]

RATIFICATION (WITH RESERVATIONS)*

Monaco

*Deposit of instrument with the Secretary-General of the Council of Europe:
7 October 2014*

Date of effect: 1 February 2015

Registration with the Secretariat of the United Nations: Council of Europe, 7 April 2025

**No UNTS volume number has yet been determined for this record.*

N° 52313. Multilatéral

CONVENTION DU CONSEIL DE L'EUROPE SUR LA PRÉVENTION ET LA LUTTE CONTRE LA VIOLENCE À L'ÉGARD DES FEMMES ET LA VIOLENCE DOMESTIQUE. ISTANBUL, 11 MAI 2011 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 3010, I-52313.*]

RATIFICATION (AVEC RÉSERVES)*

Monaco

Dépôt de l'instrument auprès du Secrétaire général du Conseil de l'Europe : 7 octobre 2014

Date de prise d'effet : 1^{er} février 2015

Enregistrement au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Conseil de l'Europe, 7 avril 2025

**Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier.*

Reservations:

**The texts reproduced below are the action attachments as submitted for registration and publication to the Secretariat. For ease of reference they were sequentially paginated. Translations, if attached, are not final and are provided for information only.*

Réserves :

**Les textes reproduits ci-dessous sont les textes authentiques de la pièce jointe de l'action telle que soumise pour enregistrement et publication au Secrétariat. Par souci de clarté, leurs pages ont été numérotées de manière séquentielle. Les traductions, si elles sont incluses, ne sont pas sous forme finale et sont fournies uniquement à titre d'information.*

[TEXT IN FRENCH – TEXTE EN FRANÇAIS]

Considérant les dispositions de l'article 75 de cette Convention ;

Nous déclarons, par les présentes, ratifier ladite Convention, engageant Notre parole de Prince et promettant pour Nous et Nos successeurs de l'observer et de l'exécuter fidèlement et loyalement.